

## **Atención adulto mayor.**

### **SECRETARIA DE BIEMESTAR: absorbe la credencial del INAPAM.**

- el 29 de agosto, la Secretaría de Bienestar inicia una nueva etapa en la emisión de la credencial del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam) para personas a partir de los 60 años que aún no la han obtenido, anunció la titular de la dependencia, Ariadna Montiel Reyes.
- Por tal motivo el modulo del DIF. No ha realizado afiliación de la credencial INAPAM el reto del 2022.

La credencial del INAPAM es una identificación oficial válida. En esta nueva etapa cambia su imagen, ya que cuenta con un sistema en línea enlazado con el Registro Nacional de Población (Renapo), además de un sello digital que comprueba su autenticidad y permite acceder a beneficios y descuentos en servicios y compras en diferentes establecimientos comerciales. Por tal motivo y ante la demanda de Credenciales y por atención a los adultos Mayores nuevamente del DIF Municipal de Comala, a partir del 23/01/2023 y en común acuerdo con la Secretaria de Bienestar se está apoyando a los adultos mayores para realizar este trámite por tal motivo en Enero se apoyo a 6 personas cuales son 03 hombres y 03 mujeres para hacer el trámite, en el mes de Febrero de apoyaron a 19 personas 11 mujeres y 08 hombres y mes de marzo de realizaron 25 apoyos a 11 hombres y 14 mujeres siendo en estos meses a 40 adultos mayores.

### **Club de convivencia.**

Parte de DIF MUNICIPAL y convenio de INAPAM se realizaron activación física en las comunidades del Municipio teniendo Zacualpan, Suchitlan, Remudadero, así como un club de cachi bol en la cabecera municipal, se tiene el conocimiento la Unidad Fraterna también tiene club igual Suchitlan, Cofradía de suchitlan, la caja y centro de Comala.

Nuestro club de zacualpan cuenta con 25 adultos mayores 25 mujeres y 00 hombres.

Suchitlan 32 adultos mayores 31 mujeres y 01 hombres

Remudadero 16 adultos mayores 13 mujeres y 03 hombres

Cómala equipo de cachi bol. 34 adultos mayores 16 mujeres y 18 hombres

Mes de Febrero se realiza el convivio por el día de San Valentín.

Así mismo el DIF municipal se tiene programas donde se encuentra los comedores comunitarios en SUCHITLAN, ZACULPAN Y REMUDADERO. Atendiendo a un grupo vulnerable de adultos mayores,

El DIF municipal en la actualidad no cuenta con los recursos necesarios y suficientes para atender al grupo vulnerable de adultos mayores.